



Nouvelles disciplines à l'école de musique

Dès la rentrée de septembre, l'école de musique de Moulins Communauté propose deux nouvelles activités pour cette année scolaire : l'alto et le hautbois.

L'école de musique de Moulins Communauté propose pour la rentrée 2019, deux nouvelles activités : l'alto et le hautbois.

L'alto est le lien entre le violon et le violoncelle à l'orchestre. Il a un son magique, doux et chaud... Il suscite de plus en plus l'intérêt des compositeurs grâce à l'étendue expressive de son timbre chaleureux.

Le hautbois est un instrument rare dans les écoles de musique et Moulins Communauté est fière d'ouvrir cet enseignement. Il occupe un poste clé dans les ensembles et il est considéré comme le responsable de l'orchestre d'harmonie. Son timbre à la fois puissant et sonore, ou doux et charmeur, saura séduire les élèves et le public.

Ces nouvelles activités sont accessibles à tous. Les inscriptions sont ouvertes à partir de :

- Lundi 2 septembre de 14h30 à 19h pour les CHAM et les familles nombreuses,
- Mardi 3 septembre de 15h à 19h pour les anciens élèves
- Mercredi 4 septembre de 15h à 18h pour les nouveaux élèves.

Les cours débutent dès le lundi 9 septembre.



Ecole de Musique de Moulins Communauté

Place Tassigny, Moulins - 04 70 44 09 99 / agglo-moulins.fr

Contacts presse :

Damien THIEULEUX, Directeur de Cabinet de Moulins Communauté,

T 04 70 48 50 25, d.thieuleux@agglo-moulins.fr

Nicolas BONNET, Directeur de la communication de Moulins Communauté,

T 04 70 48 54 68, n.bonnet@agglo-moulins.fr

